

飛躍 part 3



2024年（令和6年）
11月15日（金）
第186号

幼稚園交流 感想（振り返りプリントより）-PART3-

○今日は、短い時間で凄く貴重な体験をしました。ペアの子と手をつないで道案内とかしてくれたとき、とてもかわいかったです。言葉使いを気を付けました。優しい言葉を使ったり、いっぱい褒めたりして、楽しかったし、妹が5歳くらいの時を思い出しました。今まで1学年下とかと遊んだりしたことはあったけれど、10歳離れていたもので、全てにおいて気を付けました。今日を通して将来の事、子どもができた時の対応を少し考える事が出来ました。

3組 ○○○○

○幼児と楽しく遊ぶことが出来てとても良かったです。最初はどう話しかけたりしたら良いかわか少し分からなかったけれど、一緒に遊ぶ内に仲良くなれたと思います。この経験を活かせるようにしたいです。

3組 ○○○○

○初めはペアの子の名前を呼んで探していたら、手を振って教えてくれてかわいかったです。それからじゃんけん列車では、7連勝くらいして「僕、強いねん」って言って、しゃべりやすかったです。肩に手を置くと、私の手を握ってくれて「ついてきてね」って言われて、もうずっとついていきたいと思いました。教室に入った時は、私のことを探しててキョロキョロしてて、目が合ったら瞬間トコトコと走ってきて、顔を覚えてくれていたんだと思ってうれしかったです。

お弁当を食べていた時も「僕の横に座って」って手を握りながら言ってくれて、めちゃくちゃかわいすぎて幸せでした。ご飯を食べている時も、好きなものの話とか、おにぎりの具の話とかして楽しかったです。もう全てを通して癒やされました。

3組 ○○○○

○最初全く心を開いてくれなくて、先生を通して何とか会話出来てるという感じだったのに、じゃんけん列車後の手洗いの時くらいから、だんだん心を開いてくれて、昼食は楽しく食べることが出来たので良かった。最初はどうなることかと思っていたので、安心しました。昼食の時はいろいろな話を自分から話してくれて、私たちに聞かせてくれて、とても楽しかったです。短い間だったけれど、一緒に遊べて、とても楽しかったし、かわいくてとても癒やされました。

3組 ○○○○

○会って10分くらいである程度警戒心がとけたので、園児は凄いなと思った。対応力がここでは重要になると思った。ペアの子が急に泣いてしまった時は、少し焦りましたが、もう1人の人がすぐに対応してくれました。いろいろありましたが、楽しかった。ほぼないとは思いますが、子どもと触れ合う時は、機転を利かせられるようにしたい

3組 ○○○○

来週の時間割です

11月18日（月）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	英語	社会A	理科	数学	体育	技術	質問日
2組	理科	英語	数学	社会A		学活	
のぞみ	英語	自活	国語	社会A			
3組	社会A	理科	英語	国語			

11月19日（火）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	英語	社会A	理科	体育	音楽	国語	質問日
2組	理科	英語	社会A		国語	音楽	
のぞみ	国語	理科	社会A		数学	音楽	
3組	社会A	音楽	数学		英語	理科	

11月20日（水）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	自習	理テ	社テ	美テ	/	/	期末テスト1日目 給食なし
2組							
のぞみ							
3組							

11月21日（木）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	自習	技家テ	国テ	英テ	/	/	期末テスト2日目 給食なし
2組							
のぞみ							
3組							

11月22日（金）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	自習	音テ	数テ	保体テ	/	/	期末テスト3日目 給食あり
2組							
のぞみ							
3組							

※計画的に学習は進んでいますか。今回のテストは受験校決定に向けて最後のテストです。今できる精一杯の努力をして臨んでください。